

AH Ü-32 Auerbräu Pokal

3. Runde Auerbräu Pokal 2008

TSV 1860 entzaubert Neuling TSV Haag mit 5:3

Das Viertelfinale des Auerbräu Pokals wurde am Wochenende ausgespielt. Dabei blieben die ganz großen Überraschungen aus. Im Spitzentreffen zwischen dem Neuling TSV Haag und TSV 1860 Rosenheim fielen acht Tore. Glänzlicher Sieger, der TSV 1860 Rosenheim, der sich in Haag mit 5:3 durchsetzte.

Ein kleine Überraschung in Bernau. Der dortige TSV schlug in einem heimischen Spiel den Vorjahresfinalisten SV Westerndorf mit 4:3. Der TSV

Bad Endorf siegte gegen den ESV Rosenheim 3:1 und der TSV Aßling erreicht wie

im letzten Jahr das Halbfinale nach einem 6:5 beim SC Hohenrain. Nach der regulären Spielzeit stand es in Hohenrain 2:2. Glück für den TSV Aßling das kurz vor Spielende noch der 2:2 Ausgleich durch Märkel fiel. Im Elfmeterschießen zeigte der Aßlinger Keeper Svoika dann sein Können, als er zwei Elfmeter der Hausherren parierte.

Damit kommt es am Freitag, den 27.06. zu folgenden Halbfinalbegegnungen.

4. Runde 27.06.2008/Halbfinale

Â

TSV 1860 Rosenheim - TSV
Bernau
Â

TSV Aßling - TSV Bad Endorf
Â

3. Runde 21.06.2008/Viertelfinale

Â

SC Hohenrain - TSV Aßling
5:6

TSV Bad Endorf - ESV

Rosenheim

3:1

TSV Bernau - SV Westerndorf

4:3

TSV Haag - 1860 Rosenheim

3:5